
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

                                       

                                                   

PSV-Journal  I / 2013 

 

 

 



 - 2 - 

Berichte von der Jahresversammlung 

am 30. Januar 2013  im Lokal Yasmin 

Nach der Begrüßung  wurden das Protokoll der letzten Jahresversammlung und die 
Tagesordnung gebilligt. Dann folgten die Berichte: 

 

I  Bericht des Abteilungsleiters Hajo Werner 
 
1. Der Abt.-Vorstand traf sich im vergangenem Jahr sechsmal um die 

  Belange  der Abteilung zu besprechen und zu regeln. 
 

2.  Ehrungen durch den PSV 

  Am 25. Febr. 2013 findet  die Ehrennadelverleihung des PSV  

  im Rathaus Reinickendorf statt. Von uns werden geehrt, weil sie 

  im Jahre 2012   30 bzw. 50  Jahre Mitglied in der  

  Abteilung waren:  Günter Rumpel und Ingo Gericke. 
 

3.  Statistik 

  Zum 1.1.2013  hatte die Abteilung 124 Mitglieder, 9 mehr als 

  im Vorjahr. Die  Badminton-Sektion hat 43  Mitglieder,  

  die Tennis-Sektion  27 und die Tischtennis-Sektion   54,   

  32  in Kreuzberg und 22 in Marzahn.  
 

4. Generalversammlung des PSV 

. Die Generalversammlung des PSV fand am 18. Juni 2012 statt. 

  Die Jahresabgabe an den PSV steigt zum 01.01.2013 

  bei Kinder und Jugendlichen von  € 4,50 auf  € 5,50 und bei  

  Erwachsenen (über 18 Jahre) von  € 9,00 auf € 11,00. 
 

5. Verbandstag des BeTTV vom 23.05.2012 

  Die angenommenen Anträge werden in die Ergänzungen zur  

  Wettspielordnung eingearbeitet 
 

6.  Rückblick auf die Veranstaltungen  im Jahre 2012 
 

6.1.Der Weihnachtspreisskat war gut besucht. 16 Skatfreunde stritten um den Sieg. 

  Man spielte in vier Vierergruppen um eine gute Platzierung und die Preise.  

  Es gewann der Neuling Uwe Edlich vor Wolfram Rieschick. 
 

6.2.Wir trafen uns am10.06.2012 zu einem Sommerfest in der Kegelhalle in der  

  Kruppstr. Helga Gericke mit ihrem Helferteam sei für die hervorragende  

  Beköstigung sehr herzlich gedankt. 

  Die Beteiligung war recht gut, die Sektionen Marzahn war recht stark vertreten. 
 

6.3.Die Weihnachtsfeier fand einen guten Anklang. Das Essen hat geschmeckt.  

  Das Bingo-Spiel wurde gut angenommen.  

  Vorsichtshalber haben wir den Raum für den kommenden Dezember  

  ( 07.12.13) wieder reserviert. 
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II.  Bericht des Kassenwartes  

 
Die Einnahmen betrugen im Jahr 2012  9.693,95 €.   
An Beiträgen bekamen wir 9.377,95  €.  
An Spenden gingen ein 316,00 €  
 
Die Ausgaben im Jahr  2012  summierten sich auf  9.456,54 €. 
Die größten Ausgabenposten waren: 
 

01. Hauptverein 1.168,50 €      06. Porto 379,47 €         

02. Verbände 2.762,40 €      07. Trainer 890,00 €         

03. Vereinsleben 1.643,32 €      08. Telefon 175,00 €         

04. Geräte/Bekleidung 1.780,59 €      09. Repräsentation 80,00 €           

05. Sitzungen 317,70 €         10. Sonstiges 259,56 €         
 
Der Bestand erhöht sich um 237,41 € auf 13.637,09 € 
 
 
III.  Haushaltsplan 2013   und  Neuwahlen: 
 

1. Der Haushaltsplan 2013 wurde mit Einnahmen von  10.500,00 €  
   und mit Ausgaben in Höhe von 12.150,00 € gebilligt, dabei werden  
   die Beitragseinnahmen auf 10.000,00 €  geschätzt. Zum Haushalts-  
   ausgleich sollen  1.650,00 € der Rücklage entnommen werden. 
   Die wichtigsten Ausgabeposten werden sein: 
  

01. Hauptverein 1.400,00 €      06. Geräte 3.000,00 €

02. Verbände 3.000,00 €      07. Trainer 600,00 €

03. Vereinsleben 2.000,00 €      08. Sonstiges 2.150,00 €  
 

2. Die Kassenprüfer lobten die ordentliche Buchführung und beantragten 
  die Entlastung des Abteilungsvorstandes, der einstimmig entsprochen 
   wurde. 
 
3.  Bei den anstehenden Wahlen gab es einige Veränderungen.  
  Leider fanden wir auch diesmal keinen Sportwart-Tischtennis,  
  keinen Pressewart und keinen Jugendwart. 
 
4  Das Ergebnis der Neuwahlen ist der Tabelle auf Seite 8  zu entnehmen. 
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V. Bericht des Sportwartes der Tennis-Sektion 
 

 

Die Vereinsmeisterschaft 2012 der Herren gewann der Sportkamerad Claus Urbschat 

vor Lutz Riebe und Uwe Flemming. Eine Vereinsmeisterschaft bei den Damen wurde 

nicht ausgetragen. Die Vereinsmeisterschaften im Doppel gewann Oliver Kühle mit 

Klaus Hammer vor Claus Urbschat mit Sylvia Sch. und Andreas Woischwillat mit 

Achim Schilly. 

 

Im vergangenen Jahr konnten wir Lutz Riebe als  Neuzugang begrüßen. Da der 

Sportkamerad, Martin Bünger unseren Verein verlassen hat, besteht unsere 

Tennissektion nach wie vor aus 27 Mitgliedern.  

 

Beim Rundenspielbetrieb im Berliner Tennisverband belegten wir mit der 1. 

Mannschaft in der vergangenen Saison bei drei Siegen und drei Niederlagen in einer 

Siebener-Staffel den vierten Platz und mussten leider absteigen, da in diesem Jahr eine 

Neueinteilung der Staffeln erfolgt. Unsere 2. Mannschaft belegte in einer Sechser-

Staffel bei fünf Niederlagen den letzten Platz. Ein Abstieg erfolgt nicht, da diese 

Mannschaft bereits in der untersten Liga spielte. Da sich dieses Experiment mit der 2. 

Mannschaft als wenig erfolgreich herausstellte, haben wir in diesem Jahr nur eine 

Herrenmannschaft und eine Ü50- Mannschaft gemeldet. Wir erhoffen uns damit mehr 

Spaß zu haben und eventuell auch einen größeren Erfolg zu erzielen. 

 

Die Sporthalle in der Großbeerenstr. 40  in Kreuzberg stand uns in diesem Winter 

wieder offiziell zur Verfügung, konnte jedoch auch einige Wochen durch einen 

Wasserschaden nicht genutzt werden.  

 

Unsere Tennisplätze in der Blücherstraße sind Anfang letzten Jahres nochmals an 

einigen Stellen des Kunstrasens vom Bezirksamt Kreuzberg überarbeitet worden, 

nachdem die Instandsetzungsarbeiten von den Tennissektionen beanstandet wurden. 

Dadurch mussten vom Bezirksamt neue Netzpfosten und Netze gestellt werden, weil 

unsere alten nicht mehr in die dafür vorgesehenen Löcher passten. Das Aufstellen der 

Tennisnetze ist seitdem erheblich zeitaufwendiger, da die neuen Netze etwas länger 

sind, als die alten. Es ist zu überlegen, ob wir die Netze nicht durch einen Fachbetrieb 

kürzen lassen oder ob wir weiterhin hoffen, dass wir in den kommenden Jahren nicht 

doch noch einen komplett neuen Kunstrasen bekommen.  

 

Die durch Vandalismus beschädigte Drückergarnitur am Zylinder unseres Containers 

wurde durch Mitglieder unserer Abteilung wieder instandgesetzt, so dass hier nicht 

übermäßige Kosten auf die Abteilung zu kamen. 

 

Für die kommende Saison sind neben unseren Rundenspielen wieder eine Reise zur 

Insel Usedom und im nächsten Jahr eine Reise nach Mallorca geplant. Außerdem 

werden wieder Aktivitäten angeboten, an denen jedes Sektionsmitglied gerne 

teilnehmen  kann.  
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Unsere Homepages findet ihr unter: 
 

Tischtennis-Sektion: http://psv-tischtennis-berlin.de/ 
Tennis-Sektion: http://tennisinkreuzberg.de/ 
Badminton-Sektion: http://badmintoninkreuzberg.de/ 
 
 

 

 

 

 

 

 

Um alles Notwendige zu besprechen, lade ich Euch am Mittwoch, dem 27. Februar  

2013 um 18.30 Uhr im Lokal „Yasmin“ Wilhelmstr.15-17 in 10963 Berlin zu unserer 

diesjährigen Tennissitzung ein. Ich hoffe auf zahlreiches Erscheinen, denn wer 

Anregungen bzw. Kritik am Vereinsleben vorbringen möchte, hat hier die beste 

Gelegenheit. 

  

 

Euer Sportwart Andreas Rolack       

 

 
 

VI  Bericht der Badminton-Sektion 

 
In der nächst höheren Spielklasse haben wir uns sehr gut etabliert. Nach neun 

ausgetragenen Spielen, davon schon zwei in der Rückrunde, führen wir mit zwei 

Punkten Vorsprung die Tabelle an. Zu diesem Ergebnis führten sieben Siege und zwei 

Niederlagen. Die meisten unserer Siege waren recht eindeutig und reichten von einem  

6 : 2 bis zu einem 8 : 0.  

Ein bisschen überrascht waren wir bei dem Rückspiel gegen den Verein Vorspiel 

SSLIII, gegen den wir im Hinspiel 6 : 2 gewonnen haben. In unserer eigenen Halle 

mussten wir uns mit 5 : 3 geschlagen geben. Vorspiel hatte drei Ersatzspieler 

eingesetzt, die stärker waren als die Mannschaftsspieler.  

 

Der Dreikampf 2012/13 ist bei uns kaum auf Resonanz gestoßen. Meines Wissens gab 

es nur eine sehr kurzfristige Meldung von zwei Badmintonspielern/innen zum 

Tischtennis-Turnier.  

 

Ich wünsche allen unseren Mitgliedern/innen ein gesundes  und erfolgreiches neues 

Jahr. 

 

Rainer Rausche 

Sportwart 
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VII Bericht des Sportwarts der  Tischtennis-Sektion 
 
Liebe Sportfreunde! 

 

Das Spieljahr 2011/2012 verlief für die Sektion durchaus erfolgreich.  

Die 1. Herren und die 5.Herren erreichten das gesteckte Klassenziel ! 

Die 1. Herren stiegen in die Bezirksliga auf und die 5.Herren in die 

2. Kreisklasse. Die 3. Herren konnten ihre Klasse halten. 

 

Wir sind mit sechs Herrenmannschaften und drei Seniorenmannschaften 

in die neue Saison  2012/2013  gestartet. Für die 1. und 5. Herren  geht es 

von Anfang darum, den Abstieg  zu vermeiden. Wir wünschen dazu vollen 

Erfolg! 

Der Stand der Mannschaften ist z. Zt. folgender: 

  

  1.Herren Spielkl.:   Bezirksliga C Platz: 7    

  2.Herren Spielkl.:  Kreisliga C  Platz: 1 Aufstieg möglich! 

  3.Herren Spielkl.:   1. Kreiskl. E Platz: 9 Abstieg ? 

  4.Herren Spielkl.:  1.Kreiskl. F  Platz:  10 Abstieg ? 

  5.Herren Spielkl.:  2.Kreiskl. A  Platz:7  Ziel fast erreicht ! 

  6.Herren Spielkl.:  4.Kreiskl. A  Platz: 9 Abstieg nicht möglich. 
  

Der Ergebnisstand der drei Senioren-40-Mannschaften ist folgender; 

 1.Senioren zurückgezogen 

  2.Senioren Spielkl.: 3. Klasse B  Platz: 2 Aufstieg möglich    

  3.Senioren Spielkl.: 3. Klasse A  Platz: 6 
 

Wir drücken  allen Mannschaften die Daumen, dass der Aufstieg gelingt 

oder die Klasse gehalten werden kann. 
.  

Am Sonnabend, den 20. Oktober 2012 wurden in Kreuzberg die 

Meisterschaften im Herreneinzel durchgeführt.  

Es wurde zunächst in vier Vierer-Gruppen gespielt. 

Die Hauptrunde gewann nach einem hart umkämpften dritten Satz   

Peter Wode vor Frank Schröter und Frank  Krasowka 
 

Wir gratulieren Peter Wode ganz herzlich zum Vereinsmeister 2012 
 

Für das neue Jahr wünschen wir allen Spielern viel Erfolg.    

 

Ingo und Hajo 
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VIII  Beiträge  2013  der Tischtennis-Abteilung 
 

Laut Beschluss der Jahresversammlung bleiben die Beiträge weiterhin konstant  d.h.  

für  2013 gelten folgende Beiträge, die in einer Summe im Voraus zu  zahlen sind :

 Erwachsene  120,00 €  pro Jahr.  

 Bei Zahlung bis zum 31. März sind nur 100,00 €  zu entrichten. 
 

Kinder, Schüler, Studenten, Arbeitslose und passive Mitglieder zahlen die Hälfte, d.h. 

 60,00  €  pro Jahr.  

  Bei Zahlung bis zum 31. März sind nur 50,00 €  zu zahlen.  
 

Die Aufnahmegebühr für neue Mitglieder beträgt für alle  15,00 € .  
 

Alle, die nach dem  31. März in die Abteilung eintreten, zahlen für jeden Monat des 

laufenden Jahres  10,00 €  bzw. ermäßigt  5,00 €.   
 

Die Beitragszahlung bitten wir auf folgendes Konto vorzunehmen: 
 

Polizei-Sport-Verein Berlin e.V.  - Tischtennis-Abteilung - 

Konto Nr. 50126107  -  Postbank Berlin  -  BLZ 100 100 10 
 

Auf den Überweisungsaufträgen ist deutlich der Zweck der Zahlung anzugeben:   

z. B.:   Beitrag  2013  für  „Heiner Mustermann“ 
 

 

 

 

IX  Einwilligung zur Veröffentlichung von Bildern und Berichten 
 

1. Durch die Mitgliedschaft wird der Tischtennis-Abteilung des Polizei-Sport-Verein e.V. 

 (bestehend aus der Tennissektion, der Badmintonsektion und der Tischtennissektion) 

 die Einwilligung zur Anfertigung, Nutzung und Veröffentlichung des eigenen Bildes 

 (des Bildes des Abteilungsmitglieds) erklärt. 
 

2. Die Einwilligung gilt für die Verwendung von Fotos zur Veröffentlichung und 

Verarbeitung in den Publikationen der Abteilung und zur Veröffentlichung auf der 

Internetseite der Abteilung. 
 

3. Entsprechend wird auch die Einwilligung zu der Berichterstattung über die  

Wettkampfteilnahmen in angemessener Form erklärt. 
 

4.  Die Einräumung der Rechte erfolgt ohne Vergütung und umfasst das Recht zur 

Bearbeitung, soweit die Bearbeitung nicht entstellend ist. 
 

5. Die Einwilligung ist jederzeit für die Zukunft widerruflich. Der Widerruf ist an den  

1. Vorsitzenden der Tischtennis-Abteilung des PSV zu richten. 
 

6.  Im Falle des Widerrufs sind entsprechende Einzelabbildungen zukünftig nicht mehr für 

die genannten Zwecke zu verwenden und auf den Internetseiten veröffentlichte 

Einzelabbildungen sind unverzüglich zu entfernen. 
 

7. Bei Mehrpersonenabbildungen erfolgt eine Interessenabwägung. Nur wenn die 

Interessenabwägung eindeutig zu Ungunsten der Abteilung ausfällt, werden Mehr-

personen abbildungen aus den Internetseiten des Vereins entfernt. 
 

Achtung-wichtig! 
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